



Últimas noticias recibidas en esta redacción.

Madrid, noviembre 10.	Nueva-York, diciembre 11.
Noticias generales, 11.	Noticias generales, 11.
Correspondencia, 11.	Correspondencia, 11.
Comercio, 11.	Comercio, 11.
París, 11.	Charleston, 11.
Barcelona, 11.	Montevideo, 11.
Alacant, 11.	Valparaíso, 11.
Malaga, 11.	Atenas, 11.

Nuestras colecciones de diarios de Madrid recibidos por éstos últimos vapores alcanzan hasta el 19 de noviembre, si bien éste no ha hecho detener los paquetes en su tránsito por el extranjero, para diermos tener fechas hasta el 23. Este retraso nos priva de noticias filológicas sobre la reunión de las Cortes, hasta en su mismo momento ponemos en otro lugar suficientes extractos para dar a conocer el movimiento político y el socio que cabrían los negocios.

Los avisos que confieren los periódicos extranjeros contribuyen en parte llenar el vacío, pero, como siempre sucede, no de una manera satisfactoria. Sabemos si que en el día señalado se efectuó la apertura de las Cortes sin que hubiere discurso de la Corona, pues las diligencias de S. M. no le permitían arrostrar la fatiga de una sesión regia. Al siguiente día el Congreso de Diputados proclamó la organización de su mesa, obteniendo lo que parece completo triunfo la candidatura apoyada por los amigos del gabinete. No se nos dan sobre este punto pormenores, pero el mismo silencio unido al nombramiento del señor Martínez de la Rosa lo da así a suponer.

El nombramiento para secretarios en el Senado tuvo lugar el dia 21 con resultados algo más inquietos. El primer puesto tomó en suerte por 79 votos contra 62 al señor Ruiz de la Vega, sostenido por los amigos del ministerio, pero para los tres restantes resultaron electos el señor marqués de San Felices por 78 votos contra 59, el señor general Massón por 79 votos contra 43 y el señor Gutiérrez por 73 votos contra 43. En estos sendos votos los dos primeros pertenecen a lo que se llama la oposición conservadora y el tercero a la progresista.

Entre las tareas en que comenzaban a ocuparse ambos cuerpos colegiados ocupa según se anuncia un puesto preminente la cuestión de ferrocarriles. El Congreso ha recibido comunicación de un proyecto de ley sobre la materia presentado por el gobierno de S. M. mientras en el Senado comenzaron los debates sobre el mismo tema en virtud de una proposición hecha por el señor duque de Rivas.

También aseguran los diarios extranjeros que el señor duque de Valencia había comunicado de oficio al señor ministro de la Guerra su intención de salir para Loja, donde fijaría su residencia por ahora. Este viaje debería efectuarse el dia 25 de noviembre.

Solo es unívimo ejemplo dado por la prensa de todos los países pudiera movernos a mencionar siquiera la cuestión de Oriente, sobre todo cuando nuestras palabras se reducen a decir que todo concuerda el mas enviable aspecto de monotonía. Los ejércitos hostiles permanecen uno en frente de otro tras las recientes escaramuzas, cuya importancia estuvo (como desde luego supusimos y dijimos) muy exagerada.

Entre tanto los proyectos y rumores de acoso de uno a otro se cruzan sin descanso, pero éste carecen estos de exactitud ó aquellos de tino, de manera que nadie se adhiere ni asoman visos de pronto desencadenar para tan intrincado embrollo. Hasta las Boisas permanecían inmóviles puesto que no obstante una suma de numeroso bastante crecida el precio de los 3 por 100 consolidados se sostén en Límites á 95 y medio. La confianza de los especuladores en fondos públicos dista con todo mérito de argüir que no existe un grado visible de paralización en los negocios mercantiles.

Sin embargo la unión cada dia mas estrecha de Inglaterra y Francia con la conducta firme templa á una que sus gobiernos van observando parece que empieza á dar de si algún fruto. Varios editoriales dados á la vez por periódicos austriacos en la confianza del gabinete y el tono general del discurso regio pronunciado por el monarca de Prusia en la apertura de su parlamento indican que la potencias germánicas permanecen fieles á la política conservadora, y que sabrán si llegase el caso, oponerse á toda seria mutación en la división de territorios y la balanza del poder europeo. Ante tan inútil resistencia vendrán á cejar todos los planes ambiciosos que se arribanen al Czar y un arreglo será posible tan luego como con la derrota del ejército ruso que bien sentado el honor de sus armas. A esto parecen encaminarse las cosas con rápidos mediante los grandes refuerzos que se incomponen al ejército ruso, y que le harán probablemente tomar la ofensiva tan luego como la estación lo permite.

En medio á estos incidentes de la política europea, que absorben toda la atención, acaba de consumarse un hecho de tiempo atrás preparado y que dos años antes habría causado singular alboroto. Hablamos de la fusión, celebrada entre ambas ramas francesas de la familia real de Borbón en virtud del reconocimiento que á nombre de sus hermanas hizo el Duque de Nemours de los derechos al trono que alega el Duque de Borbón. Se ignoran las condiciones secretas de ese juramento, pero se cree que la sucesión del Conde de París á falta de herederos en linea recta queda también reconocida.

Hemos recibido periódicos de Nueva York con fechas hasta el 12 del actual y en ellos encontramos detalladas las noticias del antiguo mundo que lleva á ese puerto el vapor de la firma Collins Arctic, que salió de Liverpool el 25 del pasado. Vamos pues á darles un compendio á reserva de ampliarlas después con nuevas datos, y al efecto traducimos el resumen que nos da un periódico del mismo Nueva York.

La llegada simultánea por la vía de Boston de las naves del Nigards y el Hindoo nos habla ya traída noticias europeas que alcanzan hasta el 19 al 25 cuando el vapor de la firma Collins Arctic, que salió de Liverpool el 25 del pasado. Vamos pues á darles un compendio á reserva de ampliarlas después con nuevas datos, y al efecto traducimos el resumen que nos da un periódico del mismo Nueva York.

Tenemos hoy algo positivo sobre los asuntos de Oriente, no en lo relativo á las operaciones á orillas del Danubio, es cierto, pero si del teatro de la guerra en Asia. El vapor vapor-vorco que llegó á Marsella el 27 con noticias de Constantinopla del 15, anuncia que la fortaleza de San Nicolás, tomada por los turcos; como es sabido, al principio de las hostilidades, fue atacada por los rusos posteriormente cinco veces conservativa, ya por tierra, ya por mar, y en otras tantas ocasiones con igual mal éxito. Un vapor ruso que conduce 1.500 hombres de refuerzo para los si-

endos saca de piezas de artillería y de algunos de sus cañones de 120 libras, que fueron derribados por los turcos.

El Austria reforzó notablemente sus fuerzas

por sus gobernadores de los representantes de Austria en Hungría, donde se influye

que algún acontecimiento grave se teme que ocurriese allí.

En Paris los fondos corrían el dia 28 del pa-

sado con alguna ligazón lo 3 p. m. á 74 francos 20

el 5% á 100.

Hadó corrido en Londres mucha sensación el

hecho de haber salido de allí en la última semana

para Rusia por la vía de Holanda una suma 800.000

en oro, y menor la producida la noticia de que

por el informe de una casa de Amsterdam se

informó que el Czar en Inglaterra un empré

ito de 5.000.000 mas.

La situación del mercado monetario inglés

que había mejorado bastante, llegando también

los Consolados á subir á 95, había sufrido a fin

de la noche una reacción desfavorable, cerrando

los fondos mencionados el dia 23 de 95%, á 95%

y el 20 de 95 1/2%.

El Parlamento inglés no debe reunirse hasta el

3 del entrante mes.

Avizares.—Un periódico inglés conservador con fecha 26 del mes dice lo siguiente del trato extranjero en el mercado de Londres durante la semana ultima:

El mercado ha estado lleno con más demanda de los refugiados y para la exportación, habiéndose vendido para ésta un cargamento de 150.000 libras de Segunda y tercera clase que la tenían que proveerse con maiz y clavos; así estando también el mercadería de la Habana (cuadro 14%) de 35%, á 37%, el de

el quinto (con los desechos), seguros libres a 20, y además

un cargamento liberto de Bruselas, amarrado á 22% para el viernes y el sábado.

Los russos han sido rechazados en cinco ataques contra Chechellé, por ellos llamado San Nicolás. Un vapor de la misma línea se perdió en esa parte de la costa con 1.200 hombres de traza que fueron todos hechos prisioneros.

Los rusos han sido rechazados en cinco ataques contra Chechellé, por ellos llamado San Nicolás. Un vapor de la misma línea se perdió en esa parte de la costa con 1.200 hombres de traza que fueron todos hechos prisioneros.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla. En todo el Indostán reinaba gran agitación entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

Las últimas cartas de Constantinopla nos a-

dicen que una navaja de 82 varones que se

hallaba en construcción en Siria y debía ser

enviada al Czar en Constantinopla.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.

En todo el Indostán reinaba gran agitación

entre los musulmanes á favor de sus co-

llaboradores en Turquía.

—Otro deseo dice:

Trieste, sábado 26 de noviembre.—Diez mil

milicias salieron el 13 de Alejandría para Constantiopla.



